

IN DIESER AUSGABE | WIR STELLEN UNSEREN NEUEN MITARBEITER VOR | ERWEITERTES ANGEBOT | UNSER NEUER HAUPTBETRIEB

Sehr geehrte Kundschaft, liebe Kollegen, es tut sich was in der Karle Gruppe. Damit Sie immer wissen, was bei uns passiert haben wir uns zur Auflage eines Newsletters entschieden, dessen erste Ausgabe Sie heute in Händen halten. Er soll Sie in nächster Zeit regelmäßig über die vielen Neuerungen in unserem Haus auf dem Laufenden halten. Denn schließlich entwickeln wir uns weiter um für Ihre Wünsche und Anforderungen an ein modernes Dienstleistungsunternehmen bestens gerüstet zu sein.

Zum 01.01.2012 hat die JKS umfirmiert zur Karle Recycling GmbH. Wir setzen damit ein Zeichen für den Aufbruch in eine neue Zeit bei Karle Recycling. Wir werden im Herbst diesen Jahres in unseren neuen Hauptbetrieb umziehen. Der Umzug wird eine große Herausforderung werden. Unser neuer Mitarbeiter, Herr Andreas Rose, ist ein langjähriger Entsorgungsexperte und seit ersten April bei uns an Bord. Er ist bereits fester Bestandteil des Karleteams und wird unseren Kunden in Zukunft mit alter und erweiterter Dienstleistungspalette zur Verfügung stehen. Diese haben wir erweitert, um unseren Kunden einen Entsorgungs-Komplett-Service zu bieten.

Jürgen und Stephan Karle



WIR STELLEN UNSEREN NEUEN MITARBEITER VOR



Mein Name ist Andreas Rose. Ich betreue seit dem 01.04. 2012 bei der Karle Recycling GmbH den Vertrieb. Neben der Neukundenakquisition pflege ich auch die Kontakte zu unserer bestehenden Kundschaft. Den Bereich des Absatzes unterstütze ich zudem kräftig.

Ich wohne mit meiner Freundin und 2 Kindern in Markgröningen-Unterriexingen. Ich wurde 1965 in Oberhausen (im Ruhrgebiet) geboren. Nach dem Abitur habe ich eine Ausbildung zum Betriebsschlosser erhalten. Anschließend habe ich an der FH in Bochum Verfahrens-

technik studiert. Meine erste Anstellung erhielt ich in Stuttgart bei einer Firma, die im Bereich der Bodensanierung tätig war. Hier habe ich die Bodenwäsche im Technikumsmaßstab verfahrenstechnisch betreut. Über die Bodensanierung bin ich nach 2 beruflichen Wechseln in der Gewerbeabfallentsorgung im Vertrieb gelandet. Seit 17 Jahren erarbeite ich für Kunden Entsorgungskonzepte und setze diese mit Ihnen um – vom 1,1 m³ Behälter über 20 m³ Containerpressen bis zum 40 m³ Abrollcontainer.

Insbesondere die weitere Betreuung nach der Auftragserteilung ist mir ein wichtiges Anliegen. Ich freue mich meine Erfahrungen jetzt bei meinem neuen Arbeitgeber einbringen zu können. Hier kann ich gemeinsam mit dem Karle Team auch ein passendes Konzept für Sie ausarbeiten. Ich freue mich auf Ihren Anruf. (Tel.: 0711-25 94 67 28)

Andreas Rose

ERWEITERTES ANGEBOT

Bei unseren Kunden fallen häufig kleinstückige Abfälle in geringeren Mengen an. Oft ist einfach kein Platz für eine Mulde. Hierfür haben wir die „Kubo“ angeschafft – eine Kunststoffbox. Sie hat ca. 650 Liter Inhalt und keine Öffnungen, sodass hier keine kleineren Teile wie bei der Gitterbox durchfallen können. Damit ist sie besonders für kleinste Metallstückchen, für Elektronikschrott, aber auch für die Sammlung von sonstigen Abfällen im Gebäude bestens geeignet.



Wir bieten für diese Box auch einen Deckel an, damit der Inhalt vor Nässe und neugierigen Blicken geschützt ist. Vielleicht ist dieser neue Behälter auch was für Sie!?



Auch neu zu uns gestoßen sind unsere neuen „Kleinen“. Hierbei handelt es sich um einen verschließbaren, 1,1 m³ Umleerbehälter für gemischten Abfall, PE-Folie und PPK (Papier, Pappe, Kartonagen).

Den „Kleinen“ gibt es auch noch etwas größer, in 2,5/5,0 und 7,0 m³. Da diese Behälter rollbar sind passen sie auch auf das kleinste Betriebsgelände. Geleert werden diese Behälter dann mit den bekannten Presswagen, die bei Ihnen Daheim auch den Restmüll und Gelben Sack abholen. Sind die Mengen doch erheblich größer bieten wir jetzt unseren komfortablen Presscontainer an. Geeignet sind diese Pressen für Gewerbemüll, Folien und PPK. Angeboten werden diese Behälter in 10 und 20 m³.



HUSMANN SPB 10 MIT HKV FÜR UM 1,1 UND MGB 240

Andreas Rose

UNSER NEUER HAUPTBETRIEB



VOLL IM ZEITPLAN LIEGT DER NEUBAU. HIER DAS NEUE VERWALTUNGSGEBÄUDE MIT WIEGETERMINAL.

... hat Ende Juli bei bestem Wetter das gelungene Richtfest gefeiert. Wir alle freuen uns auf den in wenigen Monaten beginnenden Umzug.

Dieser Recyclingbetrieb ist auf dem neuesten Stand der Technik und wird für unsere Kunden deutlich verkürzte Umschlagzeiten mit sich bringen: Die ganze Anlage ist daraufhin optimiert.

Auch die Verkehrsanbindung über die Wernerstraße in Stuttgart-Feuerbach (gegenüber der BOSCH-Haupteinfahrt, neben der neuen JET-Tankstelle) wird gegenüber der bekannten Zufahrt in den Inneren Nordbahnhof wesentlich besser sein.

Von Dr. Peter Tondar



NACH DEM RICHTSPRUCH „X“ GLÄSCHEN WEIN, FREUNDLICHST ÜBERREICHT DURCH STEPHAN KARLE.

Sehr geehrte Kunden, mit der September Abrechnung erhalten Sie unsere Kundenzufriedenheitsbefragung. Bitte unterstützen Sie uns hierbei, damit wir unseren Service noch besser auf Ihre Wünsche abstimmen können.